

知愛力

山鹿市立菊鹿中学校
学校便り
令和7年 7月号

2年生職場体験学習

7月3日（木）4日（金）に2年生が職場体験学習を行いました。今年は菊鹿町を中心とした18の事業所にご協力を頂き、学習に取り組むことができました。暑い中での職場体験でしたが、2年生全員休むことなくがんばりました。ご協力頂きました各事業所の皆様、大変お世話になりました。そしてありがとうございました。



ひだまり図書館



菊鹿小



栗の実保育園



高倉牧場



山の神



A n 杏

ふるさと山鹿歴史探検バスツアー

7月3日（木）、1年生がふるさと山鹿歴史探検バスツアーに参加しました。山鹿市教育委員会文化課の事業で、郷土を愛し誇りに思う、将来の山鹿を担う人材を育成する目的で行われています。今回のコースは鞠智城・温故創生館、松尾神社、隈部氏館跡を巡るコースでした。ふるさと菊鹿のことをしっかり学ぶことができたと思います。



鞠智城



温故創生館



松尾神社

市長表敬訪問

7月9日（水）、県中体連大会に出場する選手たちによる市長表敬訪問がありました。菊鹿中からも女子バレー部、陸上部、野球部の生徒が参加しました。全体紹介の後、陸上部の井上さんが全員を代表して、県大会への抱負を話してくれました。その後早田市長から激励の言葉を頂きました。



高校説明会

7月10日（木）に高校説明会を行いました。例年より早い時期でしたが、3年生の受験に対する意識を高める狙いもあり、地元の高校を中心に5校の説明がありました。各高校それぞれに工夫を凝らした説明を行っていただき、校長先生自ら来校された学校や、卒業生を連れてくる学校もあり、聞いていた生徒たちの興味・関心も高まったようでした。夏休みにはオープンスクール等も多く開催されますので、まずは自分の目と耳で各高校を体験してほしいです。



県中体連大会

7月7日（月）、7月12日から始まる熊本県中体連大会に向けて選手推戴式が行われました。今年は、団体で女子バレー、合同で野球、個人で卓球、ソフトテニス、柔道、陸上が県大会に参加します。それぞれの目標達成に向けて悔いのないようプレーしてほしいです。下記にあるように早速、県大会での上位入賞者も出ました。今週末の女子バレー、陸上の生徒たちにもがんばってほしいです。



表彰等

柔道：熊本県中学校体育大会 女子3位 高木さん（優勝した選手に惜しくも負けました）